



ホンキデアレ

校長室だより

NO. 6

令和2年9月18日

豊橋市立牟呂小学校

「津波」を想定した避難訓練

9月1日(火)の2時間目に避難訓練を実施しました。今回は、地震が発生し30分後に津波が学校に到達するという想定での訓練です。子どもたちは、いったん運動場に避難し、津波警報が発表された後に、校舎の3階へ移動しました。

教室から運動場へ。点呼後さらに校舎の3階へ移動と、700名近い児童が避難行動をとりましたが、訓練で守る「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」をしっかりと意識して、「自分の命は自分で守る」ための訓練ができました。



「むろっこあそび」

8日(火)に「むろっこあそび(縦割り班活動)」を行いました。6年生が班のリーダーとなって、1年生から6年生までのみんなで楽しむようにと、活動内容も工夫し、手際よく準備をしていました。6年生の説明をしっかりと聞き、ルールを守りながら、仲よく、楽しく遊ぶ姿は、とても立派なでした。

運動場では、鬼ごっこや低学年もすぐにできるボール遊び。また、かげふみ遊びを企画した班は、曇りのため急遽、話し合っって別の活動に。活動終了は、「みんな手洗いをしてください」と6年生が声かけをしていました。みんなが安心して、楽しめるように行動をしている6年生を、とても頼もしく感じました。来月6日は、すべての班が同じ競技で楽しもうと、「むろっこあそび オリンピック」が予定されています。



クラブがはじまりました

10日(木)から、クラブ活動がスタートしました。4年生以上が参加します。この日は、クラブ長、副クラブ長を選んでから、各自が半年間がんばりたいめあてを決めていました。

早速、活動をはじめたクラブもありました。1か月に1回程度の活動ですが、自分の好きな活動にめあてをもって、楽しく取り組む姿を期待しています。



※9月に入り、3年生の自転車教室、4年生のわくわく体験学習、5年生の野外活動など、例年通りの学年行事が行われるようになりました。

